



# 学校だより

10月号

令和7年10月17日



## 後期の学習活動がスタートしました

校長 三宅 健二朗

4月7日の始業式から始まり2～6年生は99日間、1年生は4月9日の入学式から97日間の学習活動を経て前期が終了しました。前期の頑張りが通知表に記されております。この秋休み中にお家の方と一緒に、前期を振り返り、後期の目標を考えたことだと思います。よかつた点については自信をもってさらに伸ばし、できなかつたことは今までよりも少しだけでもよいのでチャレンジしてほしいと思います。そして今日から後期がスタートしました。前期もあつという間だったかもしれません、後期もあつという間です。6年生は3月18日の卒業式まで97日間、1～5年生は修了式までピッタリ100日間です。残り半分の後期を前期と同じように、または前期以上に楽しくなるように先生方と一緒に考えながら取り組んでいきましょう。

後期始業式では、千葉市総合展科学の部や千葉市文集・詩集・読書感想文「ともしび・本だな」で優秀な成績を収めた児童への表彰を行いました。全校の前で名前を呼ばれ、少し照れ臭そうに起立したり、代表児童がステージ上で表彰状を受け取ったりしました。どの子も表情は誇らしげで、また頑張ってくれそうな雰囲気を感じました。そして、周りの子ども達は表彰された友だちのことを素直に称えつつ、『次は自分もやってやるぞ』というような目の輝きを感じることができました。その後、各学年の代表児童が後期に頑張りたいことを立派に話しました。友達の目標を聞いて、表彰と同じように『自分も頑張るぞ』という気持ちになったくれたことだと思います。是非、多くの児童がよいことで目立つようにしていきたいと感じました。

始業式の後には、地域貢献としてコンクリート等の瓦礫撤去をして頂いた様子をスライドショーにて子どもたちに紹介し、感謝状の贈呈式を行いました。重機を使っての大変な作業の様子を見て、また、作業をしてくださった(株)及川工業代表取締役の方が大森小学校のOB(卒業生)であることを知り、自然と「ありがとうございました」という声が大きくなっていました。

もう随分と前のように感じますが、9月11日から1泊2日で6年生が修学旅行に行ってまいりました。これまでの農山村留学から修学旅行となり、場所も活動も初めての試みとなりました。初日は鎌倉にて大仏見学に鶴岡八幡宮へのお参り、お小遣いをもって小町通りでのお買い物を楽しみました。ホテルの部屋は怖いくらいの広さで羽を伸ばしました。2日目は河口湖フィールドセンターでのガイドウォークで胎内神社を拝観しました。こちらは怖いくらいの狭さの中、ほふく前進でどうにか出てくるという感じでした。忍野村にて自分たちで作ったほうとうの味は格別でした。修学旅行は自然体験学習、歴史遺産や文化、産業に触れるという新しい形の宿泊学習になりました。時期、場所、活動は若干変わるかもしれません、とても有意義な取り組みとなりますので、1～5年生の皆さん。楽しみにしていてください。



及川工業代表の方への感謝状贈呈(上)  
修学旅行の様子(下)



## ☆☆☆ 10・11月の行事予定 ☆☆☆



### 10月の予定

16日（木）後期給食開始  
トップアスリート事業  
「千葉ZELVA」来校（6年）  
20日（月）クラブ活動  
21日（火）市教研 短縮日課4校時  
22日（水）歯科検診  
23日（木）ごみ分別スクール（4年）  
27日（月）委員会活動  
30日（木）移動教室説明会（5年）

### 11月の予定

4日（火）教育相談月間～28日（金）  
5日（水）陸上大会（6年）  
ロング昼休み

10日（月）クラブ活動  
運動会練習開始  
12日（水）陸上大会予備日（6年）  
14日（金）ロング昼休み（係児童打合せ）  
17日（月）委員会活動  
18日（火）市教研（12:55下校）  
19日（水）ロング昼休み（係児童打合せ）  
21日（金）運動会前日準備  
22日（土）運動会  
23日（日）運動会予備日①  
25日（火）振替休業  
26日（水）就学時健診  
27日（木）校外学習（6年）  
28日（金）特設球技部活動放課後練習開始  
及びそれに伴う毎日青日課開始  
（～1/28（水））  
運動会予備日②



### ♪♪♪ 学校からのお知らせ ♪♪♪



#### <学校評価に関するアンケートにご協力いただきありがとうございました>

先日は、学校評価に関するアンケートにご協力いただきありがとうございました。

結果や考察等については、児童へのアンケート結果も含めて、後日「すぐーる」で配信します。

#### <次回、第4期学校徴収金の引き落とし日⇒10月27日(月)です>

前日までに各口座の残高の確認をお願いします。

第4期学校徴収金等振替日において引き落としができなかった場合、11月17日（月）に再振替を行います。

なお、郵便等で「学校徴収金納入のお願い」が届きましたら、未納の報告となります。速やかに納付していただきますよう、ご協力ください。

#### <秋の交通安全運動を終えて～大森の子供たちが安全に登下校できるように～>

9月に、秋の交通安全運動が実施されました。子供たちの登下校の様子を見ていますと、多くの児童は、ルールやマナーを守って登下校しています。

横断歩道を渡っている時、おじきをして小走りに渡っている子、セーフティーウォッチャーさんに大きな声で挨拶をしたり、笑顔でじゃんけんをしたりしている子など、微笑ましい姿もよく見かけます。

一方で、以下に挙げているように、交通事故につながりそうなヒヤリとする場面にも遭遇することがありました。

- ・交差点などの曲がり角を勢いよく走って曲がり、車道にはみ出てしまっている。
- ・友達と話しながら横に広がって歩いているため、車道にはみ出てしまっている。
- ・友達と追いかけっこをするなど、遊びながら登下校をしている。

朝、お子さんを送り出すときや、帰りに迎えるときなど、少し登下校の様子を見ていただき、各家庭で登下校の歩行について、一度振り返る機会を作っていただきたいと思います。